
Делегация СПбПУ приняла участие в VII Форуме академического
фандрайзинга 18-19 ноября

Исполнительный директор Эндаумент-фонда СПбПУ Ольга Новикова и специалист
Центра фандрайзинга и работы с выпускниками СПбПУ Константин Баженов приняли
участие в VII Форуме академического фандрайзинга в Уральском федеральном
университете 18-19 ноября 2022. 

Кризис фондового рынка повлиял на российские эндаумент-фонды, но при этом
наметилась тенденция роста интереса к фондам. Эти и другие вопросы, связанные
с влиянием новой реальности на университетский фандрайзинг, обсудили эксперты
на VII Форуме академического фандрайзинга, который прошел в УрФУ 18–19 ноября
2022 года. 

На форуме выступила исполнительный директор Эндаумент-фонда Ольга
Новикова с докладом на тему: "Опыт фандрайзинговой деятельности ФЦКР СПбПУ".
Она отметила, что несмотря на объективные сложности в фандрайзинговой
деятельности на современном этапе, Эндаумент-фонд СПбПУ продолжает активно
развиваться. Он состоит из 3 целевых капиталов: "Развитие Санкт-Петербургского
политехнического университета Петра Великого", "Развитие молодежных проектов и
студенческого профсоюзного движения СПбПУ" и "Юбилейный". Еще два
новых целевых капитала в настоящее время находятся в процессе формирования: ЦК
№4 "Экономическое образование" и ЦК №5 "Развитие научно-образовательных,



молодежных и просветительских проектов ФизМеха". Объем Эндаумент-фонда,
которому в этом году исполнилось 10 лет, на конец 2022 года составляет 77 млн
рублей. На сегодняшний момент Эндаумент-фонд СПбПУ и Центр фандрайзинга и
работы с выпускниками СПбПУ делают ставку на сотрудничество с Сообществом
амбассадоров СПбПУ. 

Председатель правления Национальной ассоциации эндаументов Светлана Лаврова
отметила, что университетские эндаументы составляют большинство эндаументов
страны — более половины. Кроме того, она обозначила тенденции 2022 года, среди
них — кризис фондового рынка, из-за которого фонды теряют в объемах. При этом
интерес к эндаументам растет, создается все больше новых фондов. Также эксперты
отмечают, что фонды становятся для вузов отличной кризисной подушкой.

Форум академического фандрайзинга проходит ежегодно с 2015 года и выступает
коммуникативной площадкой для обмена мнениями, опытом специалистов в сфере
фандрайзинга, укрепления профессиональных контактов, а также для обсуждения
проблем, тенденций и эффективных стратегий привлечения внебюджетных ресурсов,
в том числе для образовательных учреждений.
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